

Planung der Öffentlichkeitsarbeit in einem Jugendamt

Es gibt verschiedene Anlässe für Öffentlichkeitsarbeit, die in der Jahresplanung mit den jeweiligen regionalen Besonderheiten frühzeitig in die Jahresplanung aufgenommen werden sollten:

1. Rückbezug auf klassische "Jahrestage", dazu hat die Agentur Neues Handeln den Jugendämter unter dem Dach der BAG die beigefügte Übersicht zur Verfügung gestellt.
2. Anlässe wie z.B. Ferien aufgreifen, hier könnte man noch Aspekte, wie "Kita-Eingewöhnung" im August aufnehmen oder "Zeugnis Vergabe" im Sommer - Kinder die Probleme haben können sich an das Jugendamt wenden. Oder Beginn des Ausbildungsjahres etc. Einige Beispiele sind bereits in der dieser Planungsuhr für Medienarbeit berücksichtigt ohne Vollständigkeit und regionale Aktionen etc.
3. Der Bezug zu aktuellen politischen Diskussionen/Themen, Integration von Flüchtlingen, Qualität in der Kinderbetreuung etc. wird regelmäßig über regionale Fachtagungen oder in JHA-Tagungen kommuniziert. Jede öffentliche Veranstaltung eines Jugendamtes ist ein eigener Anlass für Öffentlichkeitsarbeit.
4. Planungsdokument Jahresuhr für Themensammlung und Arbeitsverteilung frühzeitig verwenden !!